

令和3年3月24日

修了式講話 「よくがんばりました！」

全校のみなさん、おはようございます。令和2年度修了式のお話をします。

今日で令和2年度の学校生活が終わります。

1年間、いろいろなことを本当によくがんばってきましたね。学校が始まった去年の6月と比べると、みんな確実に、大きく成長してきました。

これから、各学年の代表の人に渡しますが、今日、みんなは、担任の先生から「修了証」というものをもらいます。通知表のファイルの一番後ろに入っています。この修了証は、みんながこの一年間がんばってきたことに対する証明書です。

一人一人、どんなことをがんばって、どんな力を付けてきたか、後で、担任の先生からしっかりと聞いてくださいね。そして、自信をもっておうちの人へ報告してください。

今から2週間後の4月6日には、みんな一つ上の学年に進級します。

1年生、2年生になりますね。黄色い帽子とはさようならをして、4月からは、お兄さんやお姉さんと同じ格好いい校帽をかぶってきますよ。

2年生、3年生になると、社会や理科、総合的な学習の時間などといった新しい勉強が始まります。がんばってくださいね。

3年生、この前、クラブ見学をしましたね。楽しみですね。4月からはいよいよクラブ活動が始まります。みんなで好きなことを思い切り楽しみましょうね。

4年生、高学年になります。気持ちの準備はできていますか？委員会活動など、学校全体をリードする機会が多くなります。よろしくお願ひしますね。

5年生、いよいよ最高学年になります。多聞小学校がどんな学校になるか、みなさんにかかるていると言ってもいいと思います。責任は重いですが、プレッシャーを感じすぎることはありません。一人一人がそれぞれのよさを生かして、協力して毎日の生活を十分に楽しんでください。みんなしっかりついてきますよ。

先日、卒業式の練習を見ましたね。一年後は、みなさんがあの姿になります。

今日の修了式のあとから、4月6日まで春休みになります。この後、生活指導主任の中原先生から春休みの生活についてのお話もあります。よく聞いて、けがや事故のない安全な春休みを過ごしてください。

そして、新しい学年になるための準備をしっかりと整えてください。

何よりも一番大切なのは、心と身体の健康ですからね。4月、元気に会いましょう。

一年間、本当によくがんばりました。みんな、立派です！

これで、お話を終わります。